

**AB.GEHEN** / Kultur bekommt mehr Raum

## Grenzüberschreitung

**BEZIRK** / Erfolgreich ins dritte Jahr geht heuer das Projekt Turntobel (Kefermarkt, Neumarkt) – archäologische Ausgrabungen unter wissenschaftlicher Patronanz. Eine Parallelaktion zum Turntobel soll auch in Südböhmen entstehen. Als selbständiges Begleitprojekt wurde am 4. Mai „AB.GEHEN“ gestartet, bei dem der bildende Künstler Otto Ruhsam und der Autor Bernd Hartmanstorfer der historisch befrachteten Route der sogenannten Salzstraße von der Donau über

Mauthausen nach Südböhmen (Krumau) folgen werden. Die beiden wollen dabei dem Grenzübertritt besondere Aufmerksamkeit schenken. Die Grenze, als Barriere, an der Verbindungen enden, hat mit dem Fall des Eisernen Vorhanges ausgedient. Die Grenzüberschreitung findet am Montag, den 9. Mai um 10 Uhr in Eisenhut (alte Pferdeisenbahnbrücke) statt. Die Bürgermeister Alois Böhm (Leopoldschlag) und Emil Ruzicka (Dolní Dvorište) sind dabei.